

Antrag der CDU-Stadtratsfraktion;  
Zugang für Fußgänger an der Ostseite des Ebert-Parks in der Pettenkoferstraße

KSD 20080148

Frau Oberbürgermeisterin  
Dr. Eva Lohse  
Stadtverwaltung  
Rathaus  
67059 Ludwigshafen



DER VORSITZENDE

14. April 2008

<b>Oberbürgermeisterin</b>		
Eing.	15. April 2008	
Bereich	WV	Rücksprache

Antrag zur Stadtratssitzung am 21.04.2008

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

zur Stadtratssitzung am 21.04.2008 stellt die CDU Stadtratsfraktion folgenden Antrag:

Die Verwaltung möge prüfen, wie an der Ostseite des Ebert-Parks zur Pettenkoferstraße hin ein Zugang für Fußgänger geschaffen werden kann. Konzept und Plan sollen zeitnah im Bau- und Grundstücksausschuss vorgestellt werden.

Begründung:

Der Ebert-Park ist mit Zu- und Eingängen von der Stern-, Erzberger- und Kopernikusstraße gut erschlossen. Im Osten an der Pettenkoferstraße im Einzugsbereich zur gleichnamigen Bushaltestelle fehlt ein Eingang. Hier einen Zugang zu schaffen, würde die Anbindung der Parkanlage an das örtliche Umfeld mit der großräumig zu sehenden Verbindungsachse zum Friedenspark und die Erreichbarkeit des Parks mit dem ÖPNV weiter verbessern.

Der neue Zuweg soll sich am Bestand orientieren und diesen entsprechend integrieren.

Weitere Begründung mündlich in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Heinrich Jöckel